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Membres présent-e-s :  

Présidente : Neyla Bouayad 
Vice-Présidente : Amélie Tanguay 
Trésorier : Antoine Brière 
Conseillère aux affaires externes : Manuel Acosta 
Conseillère à la vie étudiante (CVE) : Nicolas Gousse 
Conseiller aux affaires académiques : Laurie Bouthillier 
Conseillère à la vie étudiante junior : Florent Lebeau 
Adjoint aux affaires externes junior : Aristote Rayon 
Chargée des communications : Gabriel Duhamel 
Conseiller à la vie sportive et culturelle : Leonardo Bondi 
Conseiller aux affaires périscolaires : Dominic Giroux 
 

1- Ouverture de la séance 
 
Proposé par Amélie Tanguay 
Appuyé par Manuel Acosta	
	

2- Admission de l’ancien procès verbal 
 
Aucune discussion, aucune demande de vote 
 
 

3- Photos de finissants 
 
Amélie Tanguay mentionne que les photos de finissants étaient censées être prises avec 
les finissants du programme de sciences économiques en octobre. Avec la zone rouge à 
Montréal, le tout a été reporté à l’hiver 2021. Ça va être reporté au 15 janvier.  
 

4- Retour sur le camp de formation de la FAÉCUM 
 
Aucun commentaire.  
 

5- Soirée réseautage 
 
Manuel Acosta mentionne que certains programmes ont réussi à organiser une soirée 
réseautage virtuelle via Gather.Town. Il ajoute que ce serait bien d’en organiser une pour 
le programme. Il décrit le fonctionnement du site.  
Laurie Bouthillier demande qui s’occupe de ça.  
Amélie Tanguay répond que ce sont les coordonnateurs académiques et périscolaire qui 
doivent s’en occuper et que ceux-ci doivent passer par Aureano, le coordonnateur aux 
stages, pour pouvoir recevoir x ou y intervenants.  
 
 
 
 



6- L’art de la sieste 
 

Laurie Bouthillier explique qu’il y a une conférence par Zoom avec un professionnel de 
la santé / du sommeil pour parler des bienfaits de la sieste. Elle ajoute qu’on devrait 
inviter nos étudiants à participer s’ils le désirent.  
Gabriel Duhamel mentionne qu’il avait déjà planifié publier à ce sujet sur les réseaux 
sociaux de l’AÉÉPUM.  
 

7- Cotisations budget 
 
Antoine Brière rappelle que si les coordonnateurs ont des idées d’activités, lui en faire 
part dès que possible pour le calculer dans le budget. Il ajoute qu’il reste à attendre à 
recevoir le 5800$ avant de déposer celui-ci.  
Amélie Tanguay rappelle de calculer le remboursement des T-Shirts dans le budget. 
Antoine Brière dit qu’il attend toujours les cotisations mais que c’est déjà dans ses notes.  
 

8- Propositions d’événements CVE 
 

Florent Lebeau mentionne une idée d’événement à organiser. Ce serait de 13 H à 16 H 
le 21 octobre sous une formule 5 à 7. Il y aurait des jeux, un concours de cocktails / 
mocktails, etc.  
Antoine Brière propose son aide s’il y a quoi que ce soit à effectuer en lien avec 
l’événement.  
 

9- Affaires diverses 
 
Amélie Tanguay demande à Gabriel Duhamel s’il a reçu les accès pour modifier le site 
Internet.  
Gabriel Duhamel répond que ce n’est toujours pas fait et qu’il relancera l’ancienne 
chargée de communications, Aurélie Dupuis.   
 
Antoine Brière mentionne qu’il voudrait sonder les étudiants du programme quant à 
leurs attentes sur leur contribution annuelle à donner pour la vie étudiante du programme 
et à leurs priorités de redistribution de l’argent.  
 

10- Fermeture de la séance 
 
Proposé par Amélie Tanguay. 
Appuyé par Aristote Rayon.  
 
 
 
	


